
　１月 9 日、名古屋市内のホテルで、中部経
済連合会、愛知県経営者協会、名古屋商工会議
所、中部経済同友会の経済４団体による「経済
４団体新春賀詞交歓会」が行われた。
　会の前に開かれた合同記者会見では、各団体
の代表らが新年挨拶として、今年１年の当地域
の経済見通しや 1 年前の能登半島地震の被災
者の方々への復興への思い述べ、国内の石破新
政権誕生、アメリカのトランプ新大統領、隣国
の政治混乱を含む世界情勢による不安材料が、
日本の景気にどう影響していくかを懸念しなが
らもどう活動していくかを語った。　　
　大島卓・愛知県経営者協会会長は「社会経済
の維持、持続的な成長を続けていくために、労

働生産性の向上、労働参加率の上昇、円滑な労
働移動の３つを同時に進めていくことが重要な
経営課題」と話した。
　嶋尾正・名古屋商工会議所会頭は「物価上昇
分を含めた労務費の適正化と中小企業への取引
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